

**In stillem Gedenken an**

# **Hans-Georg Bernhardt**

gestorben am 30. März 2020



**Elfie Schaitel**

schrrieb am 1. Juli 2020 um 17.45 Uhr

Es sind die Lebenden, die den Toten die Augen schließen  
Es sind die Toten, die den Lebenden die Augen öffnen

Liebe Charlotte,  
die verspätete Nachricht vom Tod deines lieben Mannes hat mich tief bewegt.

Niemand kann dir deinen Schmerz abnehmen, aber ich möchte dich wissen lassen, dass ich mit dir fühle und an dich denke.  
Alle Worte der Anteilnahme können dir sicherlich im Moment nicht über den schweren Verlust hinweghelfen und ich wünsche dir viel Kraft, das Unvermeidliche zu tragen.  
Elfie

---



**Gerda Wagner**

schrrieb am 16. April 2020 um 9.17 Uhr

Liebe Frau Bernhardt,  
die Nachricht vom Tode ihres geliebten Mannes hat auch uns sehr traurig gemacht.  
In tiefem Mitgefühl begleiten sie unsere Gedanken in diesen schweren Stunden.

Gerda Wagner mit Familie



**Werner und Edith Schubert**

schrieb am 11. April 2020 um 16.05 Uhr

Liebe Lotti, Stefanie mit Felix und Oliver

unser aufrichtiges Beileid zum Tode Deines lieben Mannes und Eures Vaters/Großvaters. Mit großer Bestürzung mussten wir diese Nachricht erfahren und eigentlich kann man es gar nicht glauben, wenn man Hans-Georg kennt! Er - der ein so lustiger und positiver Mensch war - ist nicht mehr...

Wir trauern mit Dir und wünschen Dir von Herzen alle Kraft um diese schwere Zeit durchzustehen.

Wir sind auch Mittwoch in Gedanken bei Euch

viele liebe Grüße

Werner, Edith, Jochen - sowie Nina mit Familie

---

**Elz Andrea**

schrieb am 11. April 2020 um 13.36 Uhr

Liebe Charlotte,

dir und deiner Familie mein aufrichtiges Beileid. Tief bewegt und traurig habe ich die Nachricht vom Tode deines Mannes erfahren. Ich wünsche dir Kraft und Mut die kommende Zeit zu tragen und dabei gesund zu bleiben.

Unsere herzlichsten Wünsche schicke ich dir und schließe dich in meine Gebete mit ein.

Grüße  
Andrea



**Hanne Fröscher-Straub**

**schrieb am 11. April 2020 um 12.00 Uhr**

Liebe Frau Bernhardt, liebe Familie Bernhardt,  
schade, daß Sie jetzt so plötzlich von Ihrem Mann ,Vater und Großvater  
Abschied nehmen mussten.Mein Mitgefühl ist ganz bei Ihnen.Herr  
Bernhardt war ein so fröhlicher und zugewandter Mann,wir werden ihn  
in unserer Reisegruppe vermissen.In dieser schweren Zeit bin ich in  
Gedanken bei Ihnen und wünsche Ihnen viel Kraft und  
Geduld.Herzlichst Ihre Hanne Fröscher-Straub



**Beate Edelmann**

**schrieb am 9. April 2020 um 12.05 Uhr**

Liebe Steffi,  
ich wünsche dir und deiner Familie viel Kraft und Zuversicht für die  
kommende Zeit auch wieder eine Zeit in der ihr mit weniger Schmerz  
an ihn denken und über ihn sprechen könnt.  
Liebe Grüße  
Beate Edelmann